

TALLER “CONSECUENCIAS DE LA EMISIÓN DE CO2”

Con la siguiente actividad se quiere alcanzar los objetivos de impulsar el principio medioambiental entre las empresas y sensibilizar a éstas sobre el tema para que colaboren con nuestra causa.

Para el desarrollo de este taller contaremos con seis pedagogos/as, los cuales tendrán que desarrollar en empresas petrolíferas una charla sobre las consecuencias más importante que tiene la emisión de CO₂ a la atmósfera de la Tierra. Con ello se pretende que se conciencie a todos los participantes de que nuestra empresa es lo que necesitan desarrollar en sus industrias. CAR 3 presenta la solución a la mayoría de problemáticas por combustión de gasolina de los vehículos, y para que interioricen esto, los presentes deben de tener presente los daños que pueden causar si siguen emitiendo esa cantidad de CO₂ al aire.



Los instrumentos que necesitaremos para el buen desarrollo de este taller se basarán en material informática, es decir, un proyecto, un ordenador, y por supuesto acceso a internet. En cuanto a la evaluación de ésta se necesitará de papel y bolígrafos.

La actividad se evaluará de forma en que los implicados en el taller tengan que exponer en un folio si están o no a favor de nuestra empresa. Una vez los pedagogos/as tengan todos los folios con las respuestas, las barajarán y las repartirán de nuevo entre los individuos. Por último se llevará a cabo un debate en el que se evaluará la participación y grado de argumentación de cada uno de los implicados.